

Die russische Leiterplattenindustrie braucht mehr Effizienz



Die Sanktionen der US-Regierung und ihrer Verbündeten haben in den Jahren 2015 und 2016 in der russischen Elektronikindustrie tiefe Spuren hinterlassen. Der Leiterplattenumsatz sackte deutlich ab und bremste die Weiterentwicklung der PCB-Branche. Erst ab 2017 trat eine Erholungsphase ein. Doch an der komplizierten Lage der Branche sind teilweise auch die Russen selbst schuld, denn sie betreiben nach wie vor zu viele eigene Fertigungsstätten, was auf eine stetige Ineffizienz hinausläuft. In diesem Beitrag wird ausgehend vom Besuch der Messe RADEL in Sankt Petersburg die Situation der russischen Leiterplattenindustrie näher beleuchtet.

Bewertung: Noch nicht bewertet

Preis

ermäßigter Preis 2,52 €

2,70 €

Netto-Preis: 2,52 €

Enthaltene MwSt.: 0,18 €

[Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt](#)